
ПРОТОКОЛ № 3
Результаты общсстаешош обсуждения опроса:

Место.
проведения
общественного
обсуждения
(опроса)

Вопрос для 
обсуждения

Период
проведения

Числ
о
учает
нико
в

Заключение

Официальный
сайт Череповца 
www.cherinfo.ru

По Вашему мнению, 
каких объектов не 
хватает в 
Череповце
- Арт-объекгов
- Уличных 
тренажеров
- Велодорожек
- Пешеходных 
дорожек
- Зелени
- Лавочек и урн
- Всех названных

17.04.2017
23.04.2017

1555 По итогам опроса
большинство
респондентов (33%)
счи тают, что в Череповце
не хватает велодорожек.
Рекомендовать
общест венной комиссии
включить вопрос
обуст р ой ства b c j  г од ор ожек
в подпрограмму.
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